

OFFICIEL

CONFRÉRIE DU SAINT-ROSAIRE



GR l'archevêque avait consulté, il y a déjà longtemps, sur ce qu'il y aurait à faire pour se conformer à la direction donnée par Sa Sainteté Léon XIII, dans la constitution *Ubi primum*, du mois d'octobre 1898, relative aux confréries du Saint-Rosaire.

D'après la réponse que Sa Grandeur vient de recevoir, il faut un nouveau diplôme signé par le Maître général de l'Ordre des Frères-Prêcheurs pour toutes les confréries du Rosaire, qui ont été érigées par décret épiscopal, sans l'intervention des Dominicains.

En conséquence, MM. les curés et MM. les chapelains de communauté sont priés de s'assurer par qui les confréries du Rosaire, existant dans leur église ou chapelle, ont été érigées. Et dans le cas où elles ne l'auraient pas été en vertu d'un diplôme signé par le Maître général des Dominicains, ils voudront bien indiquer, par écrit :

1o Le nom de la paroisse et du patron de l'église où la confrérie du Saint-Rosaire a été ainsi érigée ;

2o Quelle date porte le décret d'érection, signé par l'Ordinaire.

Mgr l'archevêque s'adressera ensuite lui-même au couvent des Dominicains de Saint-Hyacinthe pour obtenir les lettres patentes requises.

Ces lettres patentes reçues, aucune cérémonie ne sera nécessaire pour que la confrérie soit régulièrement établie. Il suffira de noter dans les archives qu'elles ont été accordées par le Maître général des Dominicains, à telle date.

Il y aura quelque chose à donner pour chaque diplôme. On est prié de s'entendre à ce sujet avec les Pères Dominicains de Saint-Hyacinthe.

On voudra bien adresser, le plus tôt possible, les indications demandées à

M. l'abbé EMILE ROY, *chancelier*.

Archevêché de Montréal.

Bénédictio de cloche



Une nouvelle cloche de l'église de Saint-Clément-de-Viauville sera bénite le 12 du courant, à 3 heures de l'après-midi. Cette cérémonie sera présidée par Mgr l'archevêque. M. le curé de Saint-Clément y invite cordialement le clergé et les fidèles.



DANS
sim
Moi
acte la fin de
cœurs s'élever
qui obtiendra
par les accent
sera plus unar
La mission
on tend des la
la chasse à cor
François, les e
de Marie-Imma
zèle, de leur d
jours d'admiral
lutte, ils entre
comme autant
prières ardentes
de munitions sp
naît, parmi ceu
sont le foyer de
comparables qui
les cœurs les plu

La puissance
Dieu annoncée p
mais simple, fra
n'a-t-on pas enter
jusqu'à l'excès p
réjouir d'entendre
simple et vraimen
mission donnée de
disait à son amie :
carême des année
ne comprenais rien